



Monsieur Mohamed HAJOUI SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU GOUVERNEMENT, REÇOIT

S.E. Madame María Fernanda CAÑAS AMBASSADEUR DE LA RÉPUBLIQUE D'ARGENTINE AU ROYAUME DU MAROC

Monsieur Mohamed HAJOUI, Secrétaire Général du Gouvernement, a reçu le 17 Octobre au siège de son département, S.E. Madame Maria Fernanda CAÑAS, Ambassadeur de la République d'Argentine au Royaume du Maroc, venue lui rendre une visite de courtoisie.

Lors de leurs entretiens, Monsieur le Ministre HAJOUI, et Madame l'Ambassadeur CAÑAS, ont mis en exergue l'excellence des relations entre le Royaume du Maroc et l'Argentine comme en témoigne les nombreuses conventions de coopération qui unissent les deux pays, relations couronnées

par la visite de Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, que Dieu l'assiste, en Argentine, en 2014. Les deux hauts responsables ont exprimé leur volonté de contribuer au renforcement et à la diversification des liens entre les deux pays amis qui de surcroît, ont en partage un riche héritage hispano-mauresque.